
JACOB

Reflexiones de Fr. Zlatko Sudac



Reflexiones de Fray Zlatko Sudac.

Jacob (no.1)

EDICION WEB Rabasco

Comentarios, colaboraciones, suscripciones y aportaciones.
E-mail: miegems33@gmail.com

Quiero empezar con una introducción. Quiero decirles que estoy aquí en el nombre de mi amigo, quien hace quince años atrás cambió mi vida de raíz. Él amoldó todos mis desechos y ruinas de mi criatura y de mi corazón. Me enseñó algo que no se puede describir con las palabras, algo que se vive, algo que es fundamental en nuestras vidas. Este amigo mío me ama inmensamente y se llama Jesús Cristo.

Estoy ante ustedes en el nombre de mi amigo Jesús Cristo, para hablarles de algo que yo sé que les interesa. Aunque ustedes son avergonzados de hablar y dar el testimonio sobre algo, de donde ustedes también llegaron y hacia donde van, hacia donde fluyen las aguas de sus vidas.



Quince años atrás yo era un hombre que odiaba la Iglesia, que odiaba a Dios, que decía que Dios no existe. Pensaba que todo se basaba en ciencia, que todo se basaba en pensamiento racional, reflexiones intelectuales, cómo la humanidad empezó a progresar en aquella propia dirección. Entonces descubrí que todo esto no tiene sentido. Un día llegando a mi casa después de unas fiestas y unos compartimientos (compartimientos vacíos) siempre unos y otros los mismos estúpidos vacíos cuentos, me di cuenta de que estoy harto de todo esto. Así caminando al lado del mar por un bosque de pinos en Bernic, donde vivía en ese momento, empecé a preguntarme aquello que cada persona normal se pregunta: ¿de dónde llegué? ¿hacia dónde voy? ¿por qué estoy aquí? ¿cuál es el sentido de mi vida? ¿acaso alguien se preocupa? ¿acaso alguien me preguntó si quería vivir? ¿qué es lo que me fue regalado? ¿cuál es el sentido y propósito de mi vida? ¿cuál es mi vocación? ¿qué es lo que tengo que hacer? ¿qué es lo que me hace feliz? ¿dónde me encuentro en todo esto? ¿quién realmente soy yo y hacia dónde voy? ¿dónde va la gente cuando terminan el rumbo de su vida? ¿de dónde llegamos? Miles de preguntas y ni una sola respuesta.

"¿qué es lo que me fue regalado? ¿cuál es el sentido y propósito de mi vida? ¿cuál es mi vocación? ¿qué es lo que tengo que hacer?"

Puedo decir que después de quince años de estudios de teología aquí en Zagreb, donde me gradué entregándome para hacerme sacerdote, todavía pienso que estoy en el principio y que todavía voy a estar en el principio pensando y reflexionando sobre algo que creo que es la más importante pregunta de cada hombre y de la humanidad. De esto les quiero hablar hoy.

EL hombre de los días de hoy

El hombre hoy necesita este compartimiento: una conversación, una sonrisa, una canción o un cuento agradable al corazón. Yo quiero que Jesús obre en mí, porque Él es aquel que habita en todos nosotros. Dios está dentro de nosotros, somos parte de Él. Solo a través de nosotros Dios puede ayudar a los hombres, con sus problemas y las debilidades del corazón. Especialmente con un sacerdote quien fue llamado y está aquí para el hombre.

A mí me gusta decir, ¿quién soy yo para juzgar y mirar profundidades de los corazones de los hombres? Solo puedo orar. Lo que yo quiero es amar al hombre y lo que el hombre necesita hoy es el amor, y pido a Dios que me haga un ejemplo de este amor.

Porque la gente quiere mirar en tu vida, y ver ejemplo en tu persona. Te miran a ti. Así es que yo voy a amar más al hombre, porque lo voy a conocer y en una forma más profunda comprenderlo.

Me atrevo a decir que el hombre de hoy está perdido en sus ideologías, encerrado en sí mismo, en sus inquietudes, en la prisa, preocupaciones, viviendo sin paz. Por eso la gente ya está reconociendo que el futuro del hombre, familia, individuo, el país, iglesia, y de la humanidad, depende sólo de Dios, sólo de Dios.

Seamos el uno para el otro salvadores de almas. Caminemos con este hombre por el mismo camino. Rebajarse hasta en el fango si es necesario. Pero no por estar en fango, si no por el hombre que está en el fango. Acercarse al hombre en esta comunidad donde vive, en esta sociedad, con el sufrimiento que vive. Llegar donde él y estar a su lado.

Reflexiones de Fray
Zlatko Sudac.

Traducción al
español del video
blog
EspirituSantoVen.

Transcripción octave

"Seamos el uno para el otro salvadores de almas. Caminemos con este hombre por el mismo camino."

El hombre tiene que cargar a Cristo en su corazón y así se hace un testigo. Pero no se puede movilizar sin su propio testimonio de su vida. La gente hoy no solo quiere que les digan, si no también quieren ver. Concretamente quieren ver con tu ejemplo, quieren verte a ti, cómo Dios actúa en tu vida. La gente ya está cansada de las palabras y promesas vacías, quieren ver en concreto y Dios siempre es concreto.

En el tiempo en que vivimos no es fácil evangelizar por tantas ofertas formas y mentalidades de vida, materialismo y otras cosas extrañas de la sociedad. Pero tenemos disponible varios objetos, especialmente los Medias, tendríamos que utilizarlos mucho más para la evangelización

Eucaristía

La Eucaristía debería estar en el primer lugar de la vida de cada cristiano. Para mí sería imposible caminar y realizarme espiritualmente sin la Eucaristía, sin la comunión o sin los sacramentos. Verdaderamente me sería imposible.

Tenemos que respetar el domingo, yo les ruego queridos hermanos, respeten el domingo. Es un día para Dios y el hombre, pero también para tu familia. Recibe este día para ti. A mí me encanta ver las familias completas en la misa y después se van de la mesa del Señor a la mesa de la familia. Tienen este día para ellos y están juntos, conversan, se sientan a comer y comparten juntos. No permitan que les roben el domingo. Escojan este día de verdad para Dios y para su familia. Si es posible compartan este día con sus seres más queridos.

Creanme, vamos a tener todo. Dios va a dar, no se preocupen. Vamos a tener de todo, pero el tiempo que pierdo, especialmente para regalarlo a mis hijos, es tiempo perdido para siempre. La vida pasa muy rápido, los hijos crecen. Por tanto no pierdas tiempo, pon tus esfuerzos para poder compartir con aquellos que amas. El domingo es la mejor oportunidad para esto. El domingo es realmente un día del perdón y del agradecimiento. ¡Qué Dios te acompañe siempre!

"La gente hoy no solo quiere que les digan, si no también quieren ver. Concretamente quieren ver con tu ejemplo,"

